

# 振り込め詐欺撲滅へ！

「質屋の日」

## 7月8日に防犯イベント実施 全質連

全国質屋組合連合会（全質連、東京都千代田区）は7月8日、巣鴨とげぬき地蔵尊・地藏通り商店街で『振り込め詐欺』撲滅運動！7月8日は『質屋の日！』防犯イベントを開催した。当日は、撲滅パレードや都立文京高校のプラスバンドによる演奏、警察犬によるデモンストレーション、外れなしの抽選会などを実施し、振り込め詐欺の撲滅を訴えた。

警察庁によると、2014年の振り込め詐欺被害は、1万1256件、被害総額約379億7828万円に上る。また、15年も5月末現在で、減少傾向にあるものの被害件数は5318件、被害総額は約156億987万円に達している。

そこで、全質連では、被害が絶えることがない特殊詐欺事件、振り込め詐欺（お母さん助けて詐欺）の撲滅を訴えるため、防犯イベントを企画。イベ

ントの実施場所として、特に高齢者の来訪が多いことで全国的に有名な「とげぬき地蔵尊・高岩寺境内」「巣鴨地蔵通り」での振り込め詐欺撲滅の防犯活動が効果的と考え、選定した。

イベント開会にあたり、全質連の菊池章二会長は「7月8日は質屋の日で、大阪などを含めて全国各地で防犯活動を行っている。毎年色んな防犯活動を行っているが、今回は『振り込め被害



防犯イベントに参加した（左から）全質連のマスコット・しちまる、巣鴨地蔵通り商店街のゆるキャラ・すがもん、警視庁のマスコット・ヒーボ君。キャラクタールの後ろには、都立文京高校のプラスバンドの生徒たちが出番を待っている（写真上）。振り込め詐欺撲滅パレードを行った（写真下）。



撲滅』のパンフレットをここ巣鴨地蔵通り商店街で配布する。今回のような

大々的なキャンペーンは初めてだが、少しでも撲滅運動に協力できればと思っている」とあいさつ。

また、高野之夫豊島区長は、「全質連の力を借りて撲滅キャンペーンができることをうれしく思っている。『安全・安心』な街づくりをしていく中で、豊島区は、振り込め詐欺被害ゼロを目指していきたい」と話していた。